

Le Journal de Gien, 4 octobre 2012

Une Maison de santé pluridisciplinaire à Bonny-sur-Loire

Des praticiens aux p'tits soins

Deux médecins généralistes, un dentiste, deux cabinets d'infirmières et une pédicure podologue ont pris possession de ce pôle devenu indispensable à l'économie de la commune.

Après Adon et La Bastonne dans la commune, les professionnels de santé ont investi dans le nouveau bâtiment de la Maison de santé pluridisciplinaire. Ce pôle ouvert depuis 2010 a permis une prise en compte globale des soins des patients...



Les élus lors de la visite guidée par le maire

Une opération subventionnée à près de 60 %

Financièrement, cette maison de santé pluridisciplinaire est le fruit d'une opération subventionnée à hauteur de 60 % par l'État...

Essentiel à la survie Le municipalité a donc décidé de lancer dans ce projet une opération de réhabilitation en centre-ville...

En 2012, les professionnels ont investi dans les locaux en 2010 et 2011. Le fait de leur offrir un espace de travail moderne...

Un local disponible Les Berruyères ont aujourd'hui dans leur commune un service médical et paramédical essentiel et regroupé dans un même lieu...

et une pédicure podologue Gailly. Des professionnels de santé qui ont investi dans la Maison de santé pluridisciplinaire...

Un exemple de dynamisme et de volonté de cette municipalité de travailler en partenariat avec les professionnels de santé...



Le docteur Vincent Figeau, chirurgien-dentiste